



6 Pièces

210 m²

Réf. V3322VA

1 095 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Tignet, charmante propriété de trois chambres bénéficiant d'une vue imprenable sur la campagne. La pièce de vie, spacieuse et ouverte, donne directement sur l'espace extérieur et la piscine, d'où l'on peut admirer les magnifiques paysages de la région. Le rez-de-chaussée comprend deux chambres avec salles de bains attenantes, deux toilettes indépendants, une buanderie, ainsi qu'une cave. L'étage supérieur est dédié à la chambre principale disposant d'une salle de bains et d'un balcon privé avec vue sur les collines. Nichée dans un parc de 2 500 m², la propriété comprend également un grand ...

Charming three-bedroom property in Le Tignet with stunning countryside views. The spacious, open-plan living area opens directly onto the outdoor space and swimming pool, from where you can admire the region's magnificent scenery. The first floor comprises two bedrooms with en-suite bathrooms, two independent toilets, a laundry room and cellar. The upper floor is devoted to the master bedroom, which has an en suite bathroom and a private balcony overlooking the hills. Nestled in 2,500 m² of parkland, the property also includes a large garage, a carport and ample parking space.

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

